
An den Vorsitzenden der  27.06.2021 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Kapazitäten des Waldschwimmbades besser nutzen 

 

Für den Besuch des Niedernhausener Waldschwimmbades müssen Besucher*innen sich wegen der 
Corona-Situation in einem Ticketportal vorher anmelden. Damit haben einige die Chance, bis zu vier 
der begehrten Eintrittskarten zu reservieren. 
  
Dazu folgende Fragen: 

1) Stimmt die Anzahl der reservierten Tickets im Ticketportal mit den täglichen Schwimmbad-
besucher*innen annähernd überein? 
 
2) Wie groß ist bis jetzt die durchschnittliche und die maximal an einem Tag aufgetretene 
Abweichung zwischen Reservierungen und Besucher*innen seit der Öffnung? 
  
3) Wie kann aus Sicht der Verwaltung Abhilfe gegen die in „Sozialen Medien“ geäußerte Unzufrieden-
heit der Bürger*innen mit der Situation im Waldschwimmbad geschaffen werden? 
 
4) Sieht die Verwaltung Wege, wie das Waldschwimmbad in seiner momentanen eingeschränkten 
Kapazität besser ausgenutzt werden kann? 
 
5) Warum wurde die von der Gemeindeverwaltung anfänglich verfolgte Lösung zweier, getrennt zu 
buchender Zeitabschnitte am Vormittag und Nachmittag aufgegeben? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


